

COMENZÓ LA ENTREGA DE MEDALLAS EN ITALIA:

Los Juegos Olímpicos partieron con la emoción para los locales

Francesca Lollobrigida logró el récord olímpico en los 3.000 metros del patinaje de velocidad justo el día de su cumpleaños. En tanto, hoy es el debut de Chile, que confirmó a Tomás Holscher en el equipo.

MATÍAS GARCÍA

Si en la víspera la emoción la pusieron Mariah Carey, Laura Pausini y Andrea Bocelli, la jornada inaugural de los Juegos Olímpicos de Invierno, en Milán y Cortina d'Ampezzo, tuvo a la patinadora italiana Francesca Lollobrigida como protagonista.

Justo el día en el que cumplió 35 años, la especialista celebró estableciendo un récord olímpico en los 3.000 metros del patinaje de velocidad, que le dieron el primer oro al anfitrión.

En su cuarta participación en la máxima cita invernal, Lollobrigida marcó un tiempoinalcanzable de 3:54.28, medio segundo menos que la neerlandesa Irene Schouten, dueña del récord vigente desde Beijing 2022.

“Es el sueño del sueño. Esta medalla significa mucho, es una demostración de no rendirse, de poder formar una fa-

milia y volver a competir”, festejó la italiana, quien tuvo a su segundo hijo durante 2023 e incluso reconoció que estuvo a punto de retirarse de la actividad tras sufrir una enfermedad viral ese mismo año.

“Tenía dos opciones: ser madre o participar en los Juegos en casa, y no quise renunciar a ninguna. Trabajé muy duro pero no solo lo hice yo, fue un trabajo en equipo. Lo hice por mí misma, pero también por todos los que creyeron en mí”, declaró la sobrina nieta de la reconocida actriz italiana Gina Lollobrigida.

La patinadora contaba con dos preseas previas, una medalla de plata en los 3.000 metros y el bronce en la salida en grupo, ambas en 2022.

Japón, Noruega y Suecia ganaron los otros oros del día y encabezan el medallero.

Se suma Holscher

El grave accidente que sufrió Henrik von Appen en la Copa del Mundo de Crans-

Montaña, el domingo pasado en Suiza, abrió un cupo para la delegación chilena que finalmente llenará Tomás Holscher, esquiador de 18 años que tendrá su estreno en la cita invernal el próximo sábado 14 de febrero en el Slalom Gigante.

Holscher se une a los nacio-

nales Stephanie Joffroy, Sebastián Endrestad y Matilde Schwencke, quien se convertirá hoy en la primera especialista nacional en competir en Italia, desde las 7:30 horas de Chile en el Descenso. Endrestad, en tanto, será el segundo en acción con su participación desde las 8:30 en el esquí de fondo, en los 10 kilómetros cross country.

Más detalles en
www.elmercurio.com/deportes



Lollobrigida se lució en el centro de patinaje en Milán. La patinadora fue madre hace tres años y volvió como si nada hubiera pasado.

AP